

Rheda-Wiedenbrück, 13. Juni 2016

AUSZEICHNUNG DURCH DAS LAND NORDRHEIN-WESTFALEN - WESTFALIA-AUTOMOTIVE ÜBERZEUGT ERNEUT MIT DEM TRAILER TOWING ASSISTANT

In 2015 hat der Erfinder der Anhängerkupplung den Trailer Towing Assistant (TTA) in enger Zusammenarbeit mit dem Premium-Automobilhersteller Audi AG auf den Markt gebracht und bietet die Funktion in der neuesten Generation des Q7 an. Die „Intelligente Anhängerkupplung“ ermöglicht das automatisierte Rückwärtsfahren eines Gespanns und macht somit das Rangieren zum Kinderspiel. Jetzt gewinnt diese jüngste Innovation bereits die dritte Auszeichnung.

Der Erfolg des TTA ist nicht zu stoppen - im Dezember 2015 würdigte die OstWestfalenLippe GmbH diese Innovation und verlieh der Westfalia-Automotive GmbH den „OWL-Innovationspreis Industrie und Handwerk 2015“. Im Frühjahr 2016 überzeugte der TTA bei der CLEPA – dem Verbund Europäischer Zulieferer, und wurde mit dem Innovation Award in Silber prämiert. Jetzt hat Nordrhein-Westfalen die Westfalia-Automotive GmbH ausgezeichnet und den TTA als Bestleistung gewürdigt. Der Wirtschaftsminister Garrelt Duin gratuliert zur Bestleistung und bedankt sich für das Engagement am Wirtschaftsstandort Nordrhein-Westfalen. Im Rahmen der Standortmarketingkampagne „Germany at its best: Nordrhein-Westfalen“ wirbt NRW seit Mitte 2011 mit Bestleistungen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und Sport für den Wirtschaftsstandort Nordrhein-Westfalen und wird zukünftig auch den TTA in Szene setzen.

Bernhard Sielhorst, der für das Produkt verantwortliche Entwicklungsingenieur, beschreibt den Innovationsprozess: „Wir haben die Entwicklung des TTA bereits 2008 in Kooperation mit der Fachhochschule Bielefeld innerhalb der Partnerschaft von „Automotive-NRW“ begonnen. 2010 stieg die Audi AG als Partner in das Projekt ein und bietet jetzt die Funktion in der neuesten Generation des Q7 an. Weitere Modelle sind in Planung. Wir freuen uns über die große Akzeptanz im Markt und die Begeisterung bei den Nutzern.“

Als Erfinder der Anhängerkupplung verbindet die Westfalia-Automotive GmbH seit über 80 Jahren Tradition und Innovationskraft. Im Technikum, dem firmeneigenen Innovationscenter in Rheda-Wiedenbrück, arbeiten auf einer Fläche von 3.500 m² mehrere Entwicklungsteams mit mehr als 70 Mitarbeitern an der Produktentwicklung. „Mit dem TTA ist Westfalia-Automotive eine besondere Innovation gelungen, die bei vielen Gespann-Fahrern auf großes Interesse gestoßen ist. Der Fahrer wählt über eine Bedieneinheit im Fahrzeug die gewünschte Richtung des Anhängers. Beim Beschleunigen lenkt das Fahrzeug selbstständig und fährt rückwärts in die ausgewählte Position“, erklärt Dr. Bernd Welzel, Vorsitzender der Geschäftsführung von Westfalia-Automotive. „Der TTA kann außerdem zur Stabilisierung des Anhängers während der Fahrt genutzt werden, da der Drehwinkelsensor das Aufschaukeln des Anhängers zu einem früheren Zeitpunkt als herkömmliche Systeme erkennt.“

„Die Auszeichnung durch das Land Nordrhein-Westfalen nehmen wir mit Stolz entgegen und fühlen uns geehrt, dass der TTA im Wirtschaftsministerium überzeugen konnte“, ergänzt Dr. Welzel. „Die Auszeichnung ist für uns Ansporn auch weiterhin an innovativen Transportlösungen zu arbeiten und diese erfolgreich im Markt zu platzieren“.

Ein Film über den TTA kann unter folgendem Link eingesehen werden:

https://www.youtube.com/watch?v=D8AY935_5XY

Lara Hasagic
Marketingreferentin
+49 (0)5242 907 573
l.hasagic@westfalia-automotive.com

Westfalia-Automotive GmbH
Am Sandberg 45
33378 Rheda-Wiedenbrück
westfalia-automotive.com

**Der Abdruck ist honorarfrei,
Belegexemplar erbeten.**